

GEMEINDE WACKERSBERG
Landkreis Bad Tölz – Wolfratshausen



Liebe Bürgerinnen und Bürger im Trinkwasserversorgungsgebiet der Gemeinde Wackersberg,

wie Sie zwischenzeitlich erfahren haben, wurden bei einer Routinekontrolle des Trinkwassernetzes Verunreinigungen festgestellt. Diese Probe wurde an einer Probeentnahmestelle im Rathaus entnommen.

Bei der entnommenen Probe wurde der Grenzwert für Intestinale Enterokokken überschritten. Dieser Grenzwert liegt bei 0. Gefunden wurde eine einzelne Bakterie. Andere Verunreinigungen wurden nicht festgestellt.

Auf Grund dieses Probenergebnisses ordnete das Gesundheitsamt am 29. Januar 2025 an, dass das zum menschlichen Genuss (auch beim Abwaschen von Obst oder Salat) zu verwendende Wasser vorher abzukochen ist. Das Wasser muss sprudelnd aufkochen. Eine zeitliche Vorgabe ist hierfür nicht definiert.

Außerdem wurde die Chlorung des gesamten gemeindlichen Trinkwassernetzes angeordnet.

Diese Anordnung gilt nicht für das Versorgungsnetz des Wasserbeschaffungsverbandes Arzbach-Schlegldorf.

Der Inhalt dieser Anordnung wurde noch am 29. Januar allen Nutzern der gemeindlichen Trinkwasserversorgung Mittels Anschlag an der Haustür mitgeteilt. Des Weiteren wurde die Presse informiert und über soziale Medien geteilt.

Wir arbeiten mit Hochdruck daran, die Ursache der Verunreinigung zu finden.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen bedanken, die diese Anordnung sowohl im Versorgungsgebiet verteilt als auch ihre Nachbarn informiert haben. Des Weiteren auch vielen Dank für das teilen über die sozialen Medien.

Sobald neue Informationen vorliegen, werden sie hier auf der Internetseite mitgeteilt.

Jan Göhzold

1. Bürgermeister